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ATA DA CENTÉSIMA QUINQUAGÉSIMA NONA ASSEMBLEIA 1 

ORDINÁRIA DO CONSELHO DE PREFEITOS DO CONSÓRCIO 2 

INTERMUNICIPAL DE SAÚDE DO MÉDIO PARANAPANEMA – 3 

CISMEPAR. 4 

Aos dez dias do mês de dezembro de dois mil e vinte e um às dez horas e trinta minutos, na 5 

Churrascaria Vento Sul, localizada na Avenida Tiradentes, um mil quinhentos e quinze, realizou-6 

se a centésima quinquagésima nona Assembleia Ordinária do Conselho de Prefeitos para 7 

deliberarem assuntos conforme constam na pauta. Estavam presentes os Prefeitos: Marcos 8 

Antonio Voltarelli (Alvorada do Sul); Fabricio Pastore (Bela Vista do Paraíso); Conrado Angelo 9 

Scheller (Cambé); Melquiades Tavian Junior (Centenário do Sul); José Maria Ferreira (Ibiporã); 10 

Bruna de Oliveira Casanova (Rolândia); Ailton Aparecido Maistro (Rolândia); Ana Ruth Secco 11 

(Sertanópolis); Luzia Harue Suzukawa (Tamarana). Também participaram da reunião como 12 

ouvintes: Silvia Karla Azevedo Vieira Andrade (CISMEPAR - Diretora Executiva); Vilma 13 

Moreira Correa (CISMEPAR – Diretora Contábil Financeiro); Jacélio Dionisio Oliveira 14 

(CISMEPAR – Diretor Administrativo); Aline Cristine da Silva (CISMEPAR – Diretora de 15 

Planejamento e Atenção em Redes de Saúde); Ana Maria da Silva (CISMEPAR – Gestão 16 

Estratégica); Gislainy Silvia Camargo Ricardo (CISMEPAR – Gestão Estratégica); William 17 

Almeida A. de Souza (CISMEPAR – Gestor Estratégico Financeiro); Francisco Pereira Goulart 18 

Junior (CISMEPAR – Unidade de Apoio à Regionalização). Sr. Marcos cumprimentou a todos, 19 

elencou a pauta a ser discutida e solicitou à Sra. Silvia Karla que esta apresentasse as 20 

informações técnicas do Consórcio em apoio à discussão da pauta. A Sr.ª Silvia Karla iniciou 21 

pelo Projeto de Resolução número trezentos e dezenove que dispõe sobre alteração da Resolução 22 

número cento e vinte e dois de vinte e um de fevereiro de dois mil e treze. Altera código de 23 

procedimento de consulta especializada por hora para por produção, propondo solução mais 24 

robusta para as ofertas de especialidades Neuropediatria e Endocrinopediatria, considerando o 25 

histórico de difícil oferta ao longo dos últimos dez anos na região e os sinais de agravamento das 26 

condições clínicas na infância ocasionados pela pandemia. Disse que o projeto altera também o 27 

valor dos códigos de procedimento de ecocardiograma e biópsia orientada por ultrassonografia 28 

para fins de diagnóstico de câncer de próstata e tireoide e inclui o código de procedimento de 29 

core biopsy de mama, este último, sem alterações de valores, para readequar a nomenclatura 30 

utilizada na codificação existente. Projeto de Resolução número trezentos e dezenove foi 31 

aprovado por unanimidade. Outros assuntos de interesse do consórcio – Relatório Final da 32 

Comissão Especial de Análise Documental dos Processos Licitatórios. A Sra. Silvia 33 

apresentou um breve relato sobre os trabalhos desenvolvidos pela Comissão Especial de Análise 34 

Documental dos Processos Licitatórios realizados pelo Cismepar no período de setembro do ano 35 

de dois mil e onze a agosto do ano de dois mil e vinte e um e solicitou ao Sr. Diego relator da 36 

comissão que apresentasse as informações contidas no relatório final que já havia sido 37 

apresentado ao colegiado diretor do consórcio e o Sr. Presidente informou que com relação aos 38 

processos analisados pelos membros da Comissão Especial, conclui-se pela INEXISTÊNCIA DE 39 

IRREGULARIDADES, constando apenas apontamentos de não conformidade apresentados pela 40 

Controladoria Interna de conhecimento público e anterior, que trata de questões administrativas 41 

menores que estão sendo regulamentadas adequadamente. E informou ainda que o Cismepar tem 42 

adotado providências para aprimorar cada vez mais os processos administrativos licitatórios. Os 43 

presentes ressaltaram a lisura com que o Cismepar tem conduzido suas atividades nessa gestão e 44 

aprovaram o relatório por unanimidade. O presidente abriu a palavra aos demais membros do 45 

conselho para outras considerações e assuntos de interesse do consórcio. O Sr. José Maria 46 
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solicitou a palavra e questionou se já foi aditivado o contrato com o município de Londrina, no 47 

que diz respeitos a Portaria Ministerial de dois milhões, duzentos e vinte e cinco mil. A Sra. 48 

Silvia respondeu que não. E ressaltou que não se trata somente deste recurso, apontou outro 49 

recurso destinado ao consórcio proveniente de emenda parlamentar indicada pelo Senador Flavio 50 

Arns em dois mil e dezenove no montante de quinhentos mil reais. Diante das informações 51 

apresentadas, ficou determinado pelos prefeitos presentes, que seja confeccionado um ofício em 52 

caráter de urgência, solicitando termo aditivo que contemple os dois recursos destinados ao 53 

Cismepar, o ofício deverá ser assinado pelos vinte prefeitos e encaminhados ao prefeito de 54 

Londrina. O Sr. José Maria fez outra solicitação à equipe técnica do consórcio. Solicitou que seja 55 

oficializado o município de Londrina a respeito da planilha de custo da per capita do Samu. 56 

Desta forma, fica o Cismepar incumbido de solicitar informações ao município e, 57 

posteriormente, a partir dos dados fornecidos, proceder à elaboração de relatório técnico com a 58 

situação atual das contribuições municipais para o programa, bem como informações estruturais 59 

do custeio que subsidiem o repasse das parcelas mensais ao município pelos seus pares, além de 60 

constituir uma comissão técnica para estudo de novas propositivas. Nada mais havendo a tratar 61 

por ocasião desta assembleia, deu-se por encerrada a reunião, e eu Simone Oussaki, técnico 62 

administrativo, lavrando-se a presente Ata que, após lida e aprovada, foi assinada pelos 63 

presentes. 64 

MUNICÍPIO NOME ASSINATURA 

1 ALVORADA DO SUL Marcos Antonio Voltarelli  

2 CAMBÉ Conrado Angelo Scheller  

3 CENTENÁRIO DO SUL Melquiades Tavian Junior  

4 IBIPORÃ José Maria Ferreira  

5 PRIMEIRO DE MAIO Bruna de Oliveira Casanova  

6 ROLÂNDIA Ailton Aparecido Maistro  

7 SERTANÓPOLIS Ana Ruth Secco  

8 TAMARANA Luzia Harue Suzukawa  
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